



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

27 mai 2024

60 ans !

Depuis 1964, l'entreprise DURAND PEINTURE rayonne sur le Grand Ouest français pour tous travaux de peinture, pose de revêtements de sols et de murs, de ravalement et d'Isolation Thermique par l'Extérieur (I.T.E.).

Nos prestations s'adressent aussi bien aux particuliers qu'aux professionnels, en neuf comme en rénovation.

Créée par André Durand puis dirigée par Yolande Durand pendant 30 ans, c'est tout naturellement que leur fils David a pris la Présidence de l'entreprise en 2008. Il y perpétue l'esprit familial, tout en modernisant les 5 agences (Mayenne, Rennes, Caen, Alençon et Saint-Hilaire-du-Harcouët).

Depuis, DURAND PEINTURE se développe au fil des années en réalisant plus de 250 chantiers par an grâce à ses 150 employés. Sous l'impulsion de son Président, croyant fermement à la transmission des savoirs, DURAND PEINTURE insuffle une forte politique de développement de l'apprentissage, comme de la formation tout au long de la vie professionnelle de ses salariés : Santé et Sécurité au Travail, gestes et postures, techniques spécifiques...

En 2019, pour célébrer ses 55 ans, DURAND PEINTURE se dote d'un slogan : « DURAND PEINTURE, l'Engagement par Nature ! », résumant à lui seul l'état d'esprit de l'entreprise : proche de ses clients, tenant ses engagements et respectueuse des Hommes et de l'Environnement.

Désormais, DURAND PEINTURE est à la croisée des chemins, les dernières innovations technologiques, comme l'accélération de la digitalisation étant en train de transformer les métiers :

- Nous proposons régulièrement de nouveaux produits pour satisfaire au mieux nos clients ;
- Nous formons nos salariés et nos apprentis pour les préparer aux exigences futures de nos chantiers, en toute sécurité ;
- Nous soulageons nos salariés pour leur bien-être au travail (exo-squelette, montes-charges...) ;
- Nous digitalisons notre bureau d'études pour gagner en efficacité et contrôler chaque chantier, à tout moment ;
- Nous centralisons nos données avec des outils d'accès rapides personnalisés.

Déjà fortement ancrée dans le XXIème siècle, DURAND PEINTURE s'est dotée de moyens lui permettant d'aborder dans des conditions sereines et favorables les années à venir. Le futur reste maintenant à écrire, et il s'inscrira avec la diversification de nos activités.

Pleinement conscients du défi environnemental à relever, nous avons voulu proposer aux particuliers notre savoir-faire en Isolation Thermique par l'Extérieur (I.T.E.) que nous pratiquons depuis plus de 40 ans pour les bâtiments des collectivités, promoteurs, bailleurs, co-propriétés, bâti des professionnels... En 2023, nous avons donc créé notre marque, nommée « My ISolution » entièrement dédiée à l'I.T.E. et à nos clients particuliers : une solution simple à mettre en œuvre, qui ne modifie pas l'espace intérieur d'une maison et qui permet de faire jusqu'à 25 % d'économies d'énergies annuellement, tout en participant à la lutte contre le réchauffement climatique.

Nous avons également élargi le panel de nos prestations en intégrant la SAMEP, société trentenaire basée à Saint-Berthevin, près de Laval (53), spécialisée dans la protection des métaux, et proposant plusieurs solutions de décapage et de mise en couleur des métaux, par thermolaquage et peinture liquide.

Pour donner une cohésion à ces 3 entités, le Groupe Durand est né en 2023, regroupant DURAND PEINTURE, My ISolution et la SAMEP.

Ainsi, après ces 60 premières années, nous avons la volonté de continuer à écrire l'histoire ensemble avec des solutions toujours plus innovantes, colorées et respectueuses de la Planète.



www.groupe-durand.com

